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 In this work write sentences in future tense. 7 interrogative and 7 interrogative with 

Qw.              NOTA---                                                                                                                                                       

En la primera solo son preguntas que comienzan con 

Will+persona+verbo+complemento+? 

En la segunda siempre se va a comenzar con What/which/Where/Who (cualquiera con estas que 

empiezan con WH. Y después el Will + sujeto + verbo + complemento +?                                          

7 interrogative. 

will you go to the cinema tonigh? yes,I will                                                                                                                             

¿Irás al cine esta noche? Sí, lo haré                                                                                                                   

Will Dulce write a letter for Alex? Yes she will.                                                                   

¿Dulce escribirá una carta para Alex? Si, ella lo hará.                                               

Will she read the newspaper tomorrow? Yes, she will.                                                                               

¿Leerá el periódico mañana? Si ella lo hará.                                                      

Will you dance tonight, with the blue dress? Yes,I will                                                              

¿Bailarás esta noche con el vestido azul? Sí, lo haré                                                      

Will we come to school by bus? Yes, I will.                                                                          

¿Vendremos a la escuela en autobús? Si, lo haremos.                                                                                                

Will she attend church next Saturday? Yes,I will                                                                  

¿Ella irá a la iglesia el siguiente sábado? Sí lo haré                                                                                         

Will we go to the movies next weekend? Yes,I will  

¿Nosotros iremos al cine el siguiente fin de semana?                                                                  
                

 



 

 

 

                                                                                                                                                   

7 interrogative with Qw   

Where  will do you want to go today? In the park                                                                                   

¿A dónde quieres ir hoy? En el parque 

What will do you want to achieve in your life? To be professional    

¿Qué quieres lograr en tu vida? Ser profesional 

Where will take the bus? To the South                                                                                         

¿Dónde tomará el autobús? Hacia el sur                                                                                                

What will they buy in the mall? Bags and clothes                                                                 

¿Qué van a comprar en el centro comercial? Bolsos y ropa                                                                                    

Who will go to the museum?                                                                                                                           

¿Quién irá al museo?                                                                                                                                                      

which will they eat in the hause? An Apple                                                                         

¿Qué comerán en la casa? Una manzana                                                                                                    

who will are you going to sleep?                                                                                                  

¿Con quién vas a dormir? 

                                                                                       

                                                          

 



 

 
 


